



#CambioDeMando

“No es broma, voy por la CDMX”

INDIGO STAFF

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, dejará el cargo para buscar la candidatura de la oposición a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX).

Durante un evento, mencionó que está lista para concentrarse en ser electa como jefa de Gobierno en 2024. “No es broma, no hay marcha atrás, estamos preparados para ganarle al que sea, como sea”, indicó.

Cuevas mencionó que ella tiene la ventaja, en comparación con otros personajes del frente, ya que hace política de una manera diferente. “La gran diferencia entre todos mis compañeros y yo, es que yo soy una política nueva”, declaró.

Asimismo, indicó que es una mujer que viene de la cultura del esfuerzo y que considera que tiene el respaldo necesario para convertirse en jefa de Gobierno.

Además de separarse del cargo, mencionó que va a presentar su pro-



FOTO: UAM

La alcaldesa Sandra Cuevas se va a enfocar en su trabajo territorial de cara a las elecciones de 2024 y por ello, dejará el cargo en los próximos días.

puesta de método de elección a la Jefatura de Gobierno de la CDMX al Frente Amplio por México. Con esto, Cuevas se convierte en la primera titular de una demarcación que se separa del cargo para buscar la candidatura de la oposición.

La mandataria competirá con Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez, y Adrián Rubalcava, alcalde de Cuajimalpa, así como el diputado federal del Partido de la Revolución Democrática, Luis Cházero, quienes han expresado sus intenciones de ir por la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.